

## **Livbag (Pont-de-Buis). Vers une réduction d'effectifs**

Livbag, l'équipementier qui emploie 950 salariés à Pont-de-Buis près de Châteaulin (29), s'apprête à annoncer une réduction d'effectifs dans les tout prochains jours. C'est l'intime conviction de Martial Le Moine, délégué syndical de la CGT. Une réunion se tient en effet aujourd'hui dans l'usine, afin de définir la date d'un prochain comité d'entreprise extraordinaire. Dans l'esprit de la CGT, il ne fait plus l'ombre d'un doute que l'on se dirige tout droit vers un plan de départs volontaires. «Tous les sites français du groupe Autoliv sont touchés et il n'y a aucune raison que l'on soit épargné», prédit Martial Le Moine, rejoint dans son analyse par la CFTC. En attendant de savoir combien de postes sont touchés, les deux syndicats se joignent d'ailleurs à la journée d'action de la filière automobile programmée demain devant la préfecture de Quimper, à partir de 10h30.